



Raiffeisenbank Westhausen eG

Der Verein Westhausener Gerätering-weShare e. V. schafft für vielerlei Aktionen und Tätigkeiten neues Werkzeug an

Mit Freude haben die Herren Peter Kuch und Stefan Schwab die Spende in Höhe von 700,00 Euro für die Anschaffung von Werkzeug für den Verein Westhausener Gerätering-weShare e. V. angenommen. Die Spende floss aus dem Gewinnspartopf der Raiffeisenbank Westhausen eG. Der Verein setzt sich für den Umweltschutz mit vielerlei Aktionen wie z.B. Westhausens Lastenrädle, die Sammelbestellung für Balkonkraftwerke und auch die Gründung einer PV-Selbstbaugruppe in nachbarschaftlicher Hilfe entsprechend der Vorstellung für nachhaltiges Handeln und dem Schutz der Umwelt ein. Er bringt die zunehmenden Herausforderungen der Klimaveränderung, der Mobilitätswende und des gesellschaftlichen Miteinanders mit dem täglichen Leben in Einklang. Die Raiffeisenbank Westhausen eG trägt seit vielen Jahren mit der Förderung und Unterstützung lokaler Projekte zum Klimaschutz bei. Auch hier heißt es: „Morgen kann kommen. Wir machen den Weg frei.“

